

「四季折々の魅力発見!宇美町三郡山登山」 ～祝山の日!夏の記念登山～を開催しました

8月11日(木・祝)に、今年制定された『山の日』を記念して登山会を行いました。町内外から約50名の方が参加され、三郡山山頂を目指しました。夏休みという事もあり、親子での参加も多く、小学生や中学生も登山をしました。

連日の猛暑続きで当日も暑い日でしたが、登山道は、緑が濃く、木陰は涼しく感じられました。また、ヤマジノホトギスやツルリンドウ、オミナエシやススキなどの花との出会いもたくさんありました。

次は、11月27日(日)に秋の登山会を計画しています。ぜひ、三郡山の紅葉を見に来られませんか? 詳細は決まり次第、町ホームページおよび10月号の広報うみに掲載します。



冬の名所『河原谷の大つらら(通称:難所ヶ滝)』の夏の様子です



山頂で記念撮影

問い合わせ まちづくり課 商工観光係 ☎934-2370

糟屋郡民体育大会結果報告!!

7月31日(日)、志免町を主会場として開催された「第65回糟屋郡民体育大会」に宇美町からも多くの選手が出場し、熱戦を繰り広げました。

その結果、右記の部門で見事優勝の栄誉に輝きました。(個人成績は除く)

剣道	青年の部
柔道	一般の部、青年の部、少年の部
卓球	青年の部
相撲	青年の部
ソフトボール	一般男子の部



【相撲】青年の部で優勝した選手の皆さん

粕屋地区交通安全協会宇美支部の八木功さんが交通安全功労者表彰を受賞されました

粕屋地区交通安全協会宇美支部副支部長の八木功さんが、7月12日(火)に行われた「第17回粕屋地区交通安全大会」において交通安全功労者表彰を受賞されました。

八木さんは、平成16年に同協会へ入会した後、12年にわたり地域住民への交通安全啓蒙活動や児童への登下校時の誘導活動などを実施され、地域の交通安全に貢献されています。



交通安全功労者表彰を受賞された八木さん

障がい者就労移行支援事業所Create803が粕屋警察署より感謝状を贈呈されました

7月27日(水)に、Create803にて感謝状の贈呈式が行われました。

この感謝状は、Create803が行っている草取り活動に対するもので、粕屋警察署の金子署長は、「宇美交番敷地内の美化活動に長きに渡り貢献していただき、大変感謝しております」と述べられました。

松尾所長は、「この感謝状は私たちにとって宝のようなもの。今後ともこの活動を続け、地域に貢献していきたい」と意気込みを語られました。



贈呈式に参加したCreate803と粕屋警察署の皆さん

第18回「宇美町少年の翼 韓国研修交歓の旅」を実施しました

8月2日(火)～5日(金)の期間で、少年の翼団員18名が、韓国扶餘(プヨ)郡へホームステイによる学生交流の研修に行きました。

団員は、夏休みに全児童が行う「図書館を使った調べる学習コンクール」のテーマに韓国を選び、扶餘での研修前に、言語や習慣などを学習しました。

外国に行くことが初めての団員もいましたが、扶餘での交流ですぐに打ち解けることができ、別れ際には、日本に帰ることを惜しむ姿もありました。

扶餘では、ホームステイ先の各家庭と、クラブ活動や、宇美町にある大野城と同じ技術で作られた扶蘇山城の見学、また、交流学生全員での世界遺産の見学などを行いました。

団員は、この研修成果をまとめて、11月のふみの里まなびの森フェスタにて発表を行う予定です。

1986年から開始されたこの交流は、30年を経過しました。町では、この事業がより実りあるものへ発展していくよう、今後も取り組んでいきます。



扶餘教育支援庁での歓迎式典

宇美商業高等学校が最優秀賞を受賞されました

7月26日(火)に、「第14回福岡県高等学校生徒商業研究発表大会」が開催され、宇美商業高等学校が最優秀賞を受賞されました。「小学校訪問『宇美商そろばん教室』の10年間～広めよう!そろばんの秘めた力～」をテーマに研究発表された生徒の皆さんは、論文の中で、地域交流の深まりや商業教育の発展につながる「宇美商そろばん教室」を通して、宇美町を、そして商業教育を活性化させたいとまとめています。

8月17日(水)からの九州大会出場を前に、8月16日(火)に山本教育長を表敬訪問され、受賞の報告を行いました。教育長からは激励の言葉とともに、「これからも『宇美商そろばん教室』などをとおしてますます児童との交流を深めてほしい」との期待が寄せられていました。



受賞された宇美商業高等学校の生徒のみなさんと平山先生(上段右)と山本教育長(上段左)

第34回 レディースバドミントン選手権大会に福岡県代表として出場されました

満川由希子さん(明治町区)が、7月29日(金)～31日(日)に高知県で開催された「第34回 レディースバドミントン選手権大会 都道府県対抗」に福岡県代表チームのメンバーとして出場されました。満川さんは、4月に開催された福岡県レディースバドミントン大会で準優勝し、福岡県代表の強化メンバーに選出されました。今大会では青森県代表との試合に出場し見事勝利され、福岡県代表チームの準優勝に貢献されました。



福岡県代表として出場された満川さん(下段左端) (c)J.L.B.F